



Acusan al PAN de frenar ley laboral

RICARDO GONZÁLEZ
El Heraldo de Juárez

CIUDAD JUÁREZ. La diputada federal morenista Susana Prieto indicó que la bancada del PAN en la Cámara de Diputados opera para que no se apruebe la reforma laboral de 40 horas a la semana, en lugar de 48.

"Me queda más que claro que los integrantes del Partido Acción Nacional (PAN) al interior de la Cámara de Diputados están maniobrando para que no se apruebe la reforma a la ley laboral, misma que contempla 40 horas de trabajo a la semana en lugar de 48", indicó la legisladora.

Recordó que las sesiones de Parlamento Abierto concluyeron desde hace varias semanas y en las mismas quedó claro que la gente está de acuerdo con dicha reforma; sin embargo, el PAN opera para que no se apruebe.

"Más del 90 por ciento de las opiniones en torno a la reforma laboral son favorables, los únicos que se oponen son los de

Acción Nacional", agregó Prieto Terrazas. Mencionó que trabajadores se manifestarán hoy al exterior de la Cámara de Diputados con la finalidad de presionar para que dicha reforma sea aprobada.

"El ánimo corporativista de Acción Nacional trata de imponerse en esta reforma y, por lo mismo, los trabajadores de nuestro país se van a manifestar al Congreso federal para solicitar que dicha reforma sea aprobada, estamos decididos a que salga adelante dicha propuesta", enfatizó.

Esta es la última semana de trabajos legislativos del actual periodo de sesiones, y los diputados y senadores dejarán pendiente el tema, junto con las designaciones en el Senado de los comisionados del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales (Inai), de los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, pero sí se prevé que se elija mañana a la ministra de la Suprema Corte de Justicia que sustituirá a Arturo Zaldívar.

HORACIO CHÁVEZ / HERALDO DE CHIHUAHUA



La diputada morenista Susana Prieto

En las sesiones de Parlamento Abierto quedó claro que la gente está de acuerdo con dicha reforma, expresó la morenista Susana Prieto